



Hemmingford

**AVIS PUBLIC
PROMULGATION RÈGLEMENT NO. 329
SUR LA SÉCURITÉ PUBLIQUE ET LA PROTECTION DES PERSONNES ET DES
PROPRIÉTÉS, APPLICABLE PAR LA SURETÉ DU QUÉBEC
RÈGLEMENT MRC2022-CANADA**

AVIS PUBLIC est donné de ce qui suit :

Adoption du règlement no.329

Lors d'une séance régulière tenue le 7 novembre 2022, le conseil municipal du Canton de Hemmingford, a autorisé par résolution, 2022-11-165, l'adoption du règlement No.329, harmonisé sur la sécurité publique et la protection des personnes et des propriétés, applicable par la Sureté du Québec (règlement MRC-2022CANADA). Ce règlement a pour objectif d'assurer une application uniforme de différentes règles de vie par les agents de la paix sur tout le territoire des municipalités qui font partie de la MRC des Jardins-de-Napierville.

Le présent avis tient lieu de RÉSUMÉ.

Ce règlement peut être consulté au bureau municipal, situé au 505, rue Frontière, local 3, à Hemmingford. 450-247-3-2050

PUBLIC NOTICE is given of the following:

Adoption of by-law no 329

At a regular meeting held on November 7th, 2022, the Municipal Council of the Township of Hemmingford, by resolution 2022-11-165, authorized the adoption of By-Law 329 armonized by-law on public security and the protection of persons and property, applicable by the Sureté du Québec (by-law MRC-2022CANADA). The objective of this regulation is to ensure a uniform application of different rules of life by peace officers throughout the territory of the municipalities that are part of the MRC des Jardins-de-Napierville.

This notice serves as a SUMMARY.

This by-law may be consulted at the municipal office, located at 505 Frontier Street, Suite 3, in Hemmingford. 450-247-2050

Donné à Hemmingford, ce 14 novembre 2022 / Given in Hemmingford, this November 14th 2022.

Sylvie Dubuc
Directrice générale et greffière-trésorière.



505 rue Frontière, Local 3
Hemmingford, QC
J0L 1H0



www.hemmingford.ca/canton



(450) 247-2050